



COLEGIO GENERAL BELGRANO

BILINGÜE OPTATIVO

Nivel Inicial • E.P. • E.S • Polimodal • Universidad
Incorporado a la Enseñanza oficial • Fundado en 1954
Alvear 1075 Ituzaingó • Tel. 4624-2813/0278/3483



En este mes de junio recordamos al Gral. Manuel Belgrano, creador de la bandera y patrono de nuestra escuela.

Fue un luchador incansable. La Patria, era su horizonte y sus ideas iluminaron el camino.

Hoy, le rendimos homenaje una vez más, porque a los que han defendido este suelo, les debemos el reconocimiento y que no se pierdan en la sinrazón del olvido.

El Gral. Belgrano impulsó la creación de la Bandera, como una marca, una señal intangible para ser un país, símbolo clave para declarar la Independencia.

Supo defender con la palabra, sus ideales firmes sobre la necesidad prioritaria de crear escuelas y privilegiar la educación, para poner en marcha este suelo fructífero y promisorio.

Pero, contradictoriamente, aquel 20 de junio de 1820, la vida del creador de la Bandera, se apagó en soledad, en el olvido, en la pobreza.

Reafirmemos hoy el compromiso de cuidar la Patria, honrar nuestra Bandera, ser testimonio para estos niños y estos adolescentes que, es un futuro no tan lejano serán los ciudadanos hacedores de un país, tal como lo soñó Belgrano. Él pensó en un horizonte, sigámoslo nosotros también y reflexionemos acerca de qué hacemos cada día por nuestra Patria.



nivel inicial



Compartir, confrontar, explicar, comparar, justificar para poder construir nuevos conocimientos respecto de los sucesos históricos en interacción con los pares, requiere, por un lado, de la utilización del lenguaje en todas sus manifestaciones: verbal, corporal y gestual y, por otro, la constitución y afianzamiento de legítimos canales de comunicación.

Ya sea, el desarrollo de los estilos del lenguaje como los procesos de comunicación, son ejemplos de los pilares desde donde se han sustentado las propuestas que nos acompañaron durante este mes de junio en el Nivel Inicial.

Mes en que el Jardín volvió a abrir sus puertas a las familias y, en esta oportunidad, para compartir con ellas el homenaje a nuestro patrono y creador de la Bandera Nacional: el Gral. Manuel Belgrano. Todas aquellas actividades que desde el Jardín se han propuesto, nos han permitido acercar a los niños y resignificar junto a ellos, el sentimiento patriótico de respeto a los símbolos patrios y hacernos sentir más orgullosos del país en donde elegimos formar una familia y ver crecer a nuestros hijos.

En esta oportunidad, los protagonistas fueron los más chiquitos del Jardín, los niños de las salas Rojas y Amarillas.

Ellos nos sorprendieron y emocionaron con expresiones corporales con elementos y con la dramatización de escenas referidas a la creación de la Bandera.

Además, nos enseñaron cómo la Bandera Nacional está presente en diferentes situaciones de la vida cotidiana, conocidas por nuestros alumnos.

Como cierre de este homenaje, las salas Verdes entonaron una canción junto a las salas Celestes, quienes acompañaron la melodía agitando sus banderitas celestes y blancas

Sabemos que, tal como lo hizo el Gral. Belgrano y, teniendo proyectos que nos unifique, entre todos podemos engrandecer a nuestra patria.

Tal vez hoy, el camino que nos toca recorrer desde el Jardín, sea el punto de partida para comenzar a unirnos y, lograr seguir trabajando en pos de la construcción de un país libre y soberano con el que, en algún momento, soñó Belgrano.

Sueños



La bandera de un país representa los sueños y anhelos de su gente, de aquellos que nos precedieron en la historia y lucharon para que hoy, todos vivamos en Libertad.

La Bandera Argentina nos unifica, nos hace herederos de aquella historia y constructores de un futuro que nos exige en este presente, más que nunca, una ciudadanía responsable y comprometida. Su creador Manuel Belgrano, hombre lúcido, visionario, nos legó la fuerza y el coraje para la lucha.

Hoy continuamos el camino que esos hombres y mujeres nos han marcado; debemos seguir educando y educándonos para lograr vivir en Libertad como Belgrano imaginó.

Es así que una vez más, nuestros alumnos de 4º año, con emoción y orgullo realizaron la promesa de fidelidad a la Bandera. Esa bandera que, con esperanza se enarbó hace muchos años orillas del río Paraná.

Fiesta de la poesía

Luego de mucho trabajo durante la gestación del proyecto, los niños de 2º año se alegraron con la Fiesta de la Poesía, donde con dedicación y creatividad dieron nueva vida a las palabras de autores como: María Elena Walsh, Liliana Cinetto, Antonio Machado, Graciaela Repún, Baldomero Fernández Moreno, entre otros.

La fiesta contó con el color de sombreros y atuendos relacionados con las temáticas de las poesías. Pudimos ver sombreros con libros y torres; damas con flores, superhéroes, detectives y hasta... lluvia de tomates.

*La magia de la poesía
nos lleva a un mundo de fantasía,
donde animales, duendes y hadas
nos traen palabras encantadas.*

*Colores, risas y versos,
canciones, rap, diversión,
estamos todos contentos
con nuestra actuación.*



APRENDAMOS MÁS

El aprendizaje y la vivencia son aspectos que se relacionan fuertemente. Por ello, durante este mes, distintos grupos, con sus salidas didácticas, favorecieron los procesos de aprendizaje a través de experiencias directas que enriquecieron su cotidiano trabajo.

En el Año Internacional de la Astronomía 1° B y D, 3° B y D, 5° B y 6° año, disfrutaron de la visita al Planetario de la Ciudad de Buenos Aires.

La vida en la naturaleza y, recrearse con juegos y trabajos cooperativos, fue uno de los objetivos de los Pre- Campamentos que se realizaron en Rancho Taxco. Participaron alumnos de 2°, 3° y 4° año acompañados por docentes del curso y de Educación Física. Un clima de esparcimiento acompañó la jornada que, a pesar del frío les permitió disfrutar de un día diferente.

nivel
ES / POLIMODAL

PROYECTO CRECIENDO y EDUCACIÓN PARA LA SALUD

Los docentes del departamento de Cs. Naturales estuvieron realizando campañas informativas y de concientización para la prevención de enfermedades. Los chicos de 3er año de ES están preocupados por el impacto social de algunas de las enfermedades que están afectando a la población: el "Dengue y la Influenza A". Como siempre, hacemos hincapié en la importancia de cumplir con las normas de higiene, realizar la consulta oportuna al médico y evitar la automedicación.



NUESTRA BANDERA: EL SÍMBOLO QUE NOS REPRESENTA

En el Acto del "Día de la Bandera" los alumnos de 1º año Polimodal reafirmaron su promesa de lealtad a la Bandera que hicieron por primera vez cuando cursaron 4º año de la Escuela Primaria

Trabajaron, en el marco del Proyecto "Enseñamos a Filosofar", junto a sus Profesores, reflexionando acerca de la importancia de los Símbolos Patrios y nuestras responsabilidades como ciudadanos.

Los pensamientos plasmados en reflexiones fueron leídos por las alumnas: Carla Torrillas de 1º año Ciencias Naturales y Tatiana Hisijos 1º E.G.E.O.R.

Recordamos algunas frases:

"Hoy tenemos la suficiente madurez para comprender el compromiso que asumimos con nuestros Símbolos Patrios, no sólo ser un ciudadano sino actuar como tal, respetar y haciendo respetar nuestros derechos, luchar por la igualdad de oportunidades, ayudar al otro sin importar las diferencias que nos separan, trabajar para mejorar la educación y transformar este país en un lugar mejor, porque sabemos que tenemos lo necesario para lograrlo. Sólo falta tomar conciencia y unirnos."

"Portar la Bandera celeste y blanca, llevar la escarapela en el pecho o cantar el Himno Nacional nos hace sentir, de algún modo, partícipes de la historia que comenzaron a escribir nuestros antepasados y que nosotros, como ciudadanos argentinos, tenemos el deber de hacer que no quede en el olvido.

Debemos recordar a aquellos hombres que lucharon por la patria con sus ideas y con su trabajo para formar una nación libre."



SALIDA AL ZOO DE BS AS

El Zoológico de Buenos Aires es una institución centenaria comprometida con la formación integral de niños, jóvenes y adultos. El día 18 de junio pudieron visitarlo los alumnos de 1º año A -C y B de Escuela Secundaria para comprender mejor los contenidos de Ciencias Naturales sobre la importancia de la biodiversidad y el cuidado de las especies, observando a los diferentes animales en su forma de nutrición, fisiología, comportamiento, reproducción y, su conservación.





DEPARTAMENTO
de inglés *



▶ **LISTENING AND COMPREHENSION**

En todo proceso de audiocomprensión, el alumno recibe información de uno o más hablantes, a través de un cassette o un CD o bien, el docente que transmite el idioma. Si bien el "Listening" es una habilidad que se practica desde los comienzos del aprendizaje del idioma a partir de sala de 2 años, los alumnos de 5º y 6º año de EP trabajan esta habilidad específicamente, por ejemplo: dado un diálogo que lo escuchan por un CD, deben entender las ideas principales o la información importante, luego entender la información específica, la actitud, intenciones del hablante respecto al interlocutor, comprender los rasgos fonológicos, es decir la pronunciación, entonación, comprender conceptos o nociones gramaticales que se están aprendiendo.

▶ **BILINGUAL SCHOOL**

Las canciones y sus representaciones son el eje motivador para los nenes de Kinder 3,4 y 5, a través de ellas y de los personajes de los libros aprenden el idioma jugando, Los más grandes de EP están abocados al trabajo con su bibliografía, más los distintos talleres que realizan durante la semana como: "Literature", "Science", "Art and Craft" and "Computing", incorporando vocabulario y haciendo énfasis en la pronunciación y entonación.

▶ **GO AHEAD!!!**

Muy bien primer nivel de Bilingüe! Este mes, como todos los años, a esta altura comenzaron con el aprendizaje de las letras impresas minúsculas que se utilizan en todos los libros de inglés y que a los nenes les cuesta tanto aprender y, ésto facilitó el gran desarrollo en la lectura que posibilita la realización de actividades en forma autónoma.



FÚTBOL:



Success
Centros Educativos

Nuestros alumnos siguen dándonos gratificaciones en los encuentros que les marca el fixture trazado por la liga de AEFO. Como observaron, sus profesores colocaron un afiche con los distintos resultados de dicho encuentro. Sigán así, con tenacidad, responsabilidad. BRAVO!!!



DANZA JAZZ

Las alumnas de Danza Jazz junto a su Prof. Solange Suárez están desarrollando día a día nuevos pasos, los que se irán almagamando a lo largo del tiempo para darnos una grata sorpresa. Adelante!!!!

TAEKWONDO

Nuestra Prof. Natalia Enriquez participó de un torneo de esta disciplina en Mar del Plata, obteniendo el 3º puesto en lucha.

Felicitaciones!!



Recibí Circular Externa N°3 - junio 2009



Nombre del alumno:.....

Sala / Año:

Firma responsable: